

modernisation



Travaux de modernisation de l'EMS Silo
Bulletin d'information : février 2016

Les travaux ont repris après la pause de fin d'année. Ce n'est pas moins de 3 chantiers qui avancent en parallèle. Pour assurer la continuité de l'exploitation et garantir le respect des besoins des utilisateurs, une commission technique se réunit régulièrement à l'interne ou avec les architectes. Elle est composée de membres de tous les secteurs, à savoir technique, soins, socio-culturel, et hôtelier. C'est à elle qu'incombe notamment le choix des matériaux, des couleurs et des aménagements intérieurs. Ainsi, les carrelages et les sanitaires ont pu être commandés et des tests de chaises et fauteuils auront bientôt lieu. N'hésitez pas à y participer ! Les informations suivront ces prochaines semaines.



Pour célébrer la mise hors d'eau des bâtiments, les entreprises et mandataires ont été conviés au traditionnel bouquet de chantier le 27 janvier 2016



Le centre de vie infantine (CVE)

Grâce à une météo toujours aussi clémente, les travaux avancent à grande vitesse. Ainsi, en quelques semaines, nous avons vu pousser le rez-de-chaussée inférieur du CVE; lequel accueillera le réfectoire et l'espace de jeu des « moyens ».

L'ouverture de la structure, qui peut accueillir 22 enfants en âge préscolaire, est prévue pour cet automne.



Prochaines étapes

PAA 2 et surélévation Aube

- installations sanitaires et installations électriques
- chauffage
- réaménagement zone vestiaire-buanderie
- revêtement de façades et isolation de toiture

Garderie

- Démolition intérieures bâtiment Cottage
- Radier, mur et dalle rez-supérieur